

KATA PENGANTAR

Dengan nama Allah yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang. Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas berkat, rahmat, hidayah dan pertolongan dari-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Meningkatkan Keterampilan Berbicara Melalui Metode Bermain Peran Pada Peserta Didik Kelas IV SDN Kebon Manggis 01 Pagi Jakarta Timur" ditulis untuk memenuhi syarat mendapatkan gelar sarjana pendidikan pada jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar di Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri tetapi mendapatkan bantuan serta dukungan dari orang-orang sekitar.

Terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak, untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

Pertama, Ibu Dra. Sehaty Kaban, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Bapak Drs. Waluyo Hadi, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan penulis dalam menyusun proposal ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Ibu Yustia Suntari, S.Pd., M.Pd selaku Penasihat Akademik dan Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar beserta stafnya serta seluruh dosen yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya kepada penulis selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Bapak Tatang Capetang, S.Pd, selaku Kepala Sekolah dan Bapak Drs. Tardi selaku guru kelas IV serta guru-guru SDN Kebon Manggis 01 Pagi Jakarta Timur yang telah membantu dan memberi izin peneliti dalam melaksanakan penelitian ini.

Lebih khusus lagi kepada orang tua dan keluarga tercinta, yang dengan penuh perhatian dan kesabaran telah mendoakan dan mendukung penulis untuk dapat menyelesaikan studi.

Kelima, teman-teman mahasiswa angkatan 2015, khususnya kelas E yang telah memberikan dukungan moril selama kuliah dan selama penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak senantiasa diharapkan bagi peneliti. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat untuk berbagai pihak, khususnya untuk civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih.

Jakarta, 31 Januari 2020
Peneliti

Irma Dwi Indrayani

